

演舞麗夢(エンブレム) プロのダンサーと一緒に

11月5日(火)、6日(水)、7日(木)の3日間、令和5年度から応募、準備を進めてきました文化庁「文化芸術による子供育成推進事業(芸術家派遣事業)」に、6名のプロのダンサーを講師に迎え、全学年にダンスの楽しさを教えていただきました。みんな最初は少し恥ずかしさが見えましたが最後は音楽に合わせて「ノリノリ」で体を動かしていました。



ダンスが苦手な私でも、2日間のダンス教室を楽しむことが出来ました。リーダーの江頭さんのギャグがとても面白かったです。選曲の「スターマイン」は踊りやすく2日間は、あっという間で、一生懸命教えてくださいありがとうございました。





第2学年 「アイドル」



今回、江頭先生を始め「プロダンサーと踊る」という貴重な経験をいただき、ありがとうございました。2日間という短い時間でしたが、優しく接していただき、私達に「真似をする」という言葉にダンスの面白さや楽しさを改めて知ることが出来ました。エンプレムの先生方、貴重な時間をありがとうございました。



第3学年 「私は最高」





私たち石下中学校では、「演舞麗夢」さんに来ていただいて、ダンス体験をしました。初めは2日間で覚えるのは無理だと思っていましたが、難しい振り付けも細かく指導していただき、ダンスの楽しさを学ぶことが出来ました。また、友達と一緒に踊ることで、さらに楽しさが増しました。苦手でも楽しめるという印象に変わり、とても良い経験になりました。

